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Pidenalcaldes 14% más
de presupuesto para 2025
Ediles de Miguel Hidalgo, Xochimilco e Iztapalapa, piden a diputados un 30%,
19% -respectivamente- más que los recursos otorgados para este 2024

OMAR DÍAZ

Durante las mesas de trabajo con la

Comisión de Presupuesto del Con-

greso de la Ciudad de México, las y
los 16 alcaldes solicitaron, en con-

junto, un incremento presupuestal
de más de 14% para 2025.

Hace un año, se avaló un recurso

de49mil 252 millones de pesospara
todas las demarcaciones territoria-

les de laCiudad, pero ahora los edi-
les requirieron un total de 56 mil 559

millonesde pesos durante estasme-

sas de trabajo.
Las alcaldías que más alza pre-

supuestal demandaron fueron Mi-

guel Hidalgo, Xochimilco e Iztapa-
lapa, con incrementosde 30%, 19%

y 15%, respectivamente.
Elalcalde de Álvaro Obregón, Ja-

vier López pidió un incrementoge-
neral de 11% paraalcanzar los 4 mil
30 millones de pesos, es decir, 400

millones de pesos adicionales.
Nancy Núnez, de Azcapotzalco,

requirió2 mil 469 millones de pesos
para el 2025. "que mucho tiene que
ver con espacios públicos que urge
intervenir como la Alameda Norte,
el Parque Renovación, el Parque
Victoria de las Democracias y una

zona de camellones".
Elalcalde de Benito Juárez, Luis

Mendoza, solicitó a los legisladores
2 mil 943 millones de pesos, lo que

representa un incremento de 9% en

términos reales.
Giovani Gutiérrez, de Coyoacán,

demandó una ampliación presu-
puestal de 9% para el próximo año:

es decir. 3 mil 500 millones de pe-
SOS para cubrir las expectativas de

los vecinos.
Carlos Orvañanos, de Cuajimal-

pa, pidió un incremento de 8% de

presupuesto paraque pueda contar

con2 mil 207millones de pesospara

garantizar la implementación de su

plan de gobierno.
Alessandra Rojo de la Vega, de

Cuauhtémoc, demandó un incre-
mento presupuestal de 10.6%, "que
significan 407.7 millones de pesos,

para que nos autoricen un techo

presupuestal que ascienda a 4 mil
224 millones de pesos".

En su exposición, el alcalde de

GustavoA. Madero,Jeancarlo Loza-

no, solicitó un incremento para el
2025 de más de980millones de pe-
SOS, esto un presupuesto de mil

400 millones de pesos.
Lourdes Paz, de Iztacalco, pidió

un alza de9%: es decir. 2 mil 655 mi-

llones de pesos.
Laalcaldesaen Iztapalapa,Aleida

Alavez, requirió un incremento pre-
supuestal de 15% para alcanzar los 7

mil 643 millones de pesos.
alcalde en Magdalena Contre-

ras, Fernando Mercado, mencionó

que para el desarrollo de sus activi-
dades al frente de la demarcación

requiere de un incremento del pre-

supuesto de 12%, lo que significa 2

mil 238 millones.
titular de laalcaldía Milpa.Alta.

Octavio Rivero, busca recursos por
mil 983 millones de pesos.

Alpresentar la proyecciónpresu-
puestal para 2025, el edil de Miguel
Hidalgo, Mauricio Tabe, solicitó
30% más de presupuesto para al-
canzar los 3mil 880 millones.

La titular de la alcaldía Tláhuac,

Berenice Hernández, solicitó 2 mil
600 millones de pesos para el ejer-
cicio 2025. Gabriela Osorio, de Tlal-

pan, demandó un aumento presu-
puestal de 11% para que la alcaldía
alcance los mil 452millonesde pe-
SOS el próximo año.

La titular de la alcaldía Venustia-

no Carranza, Evelyn Parra, requirió
recursos por tres mil 759millonesde

pesos;y por último. Circe Camacho

solicitó un aumento presupuestal
de 19%, esto es. dos mil 856 millones
de pesos.

NANCY NUNEZ
Alcaldesa de Azcapotzalco

"Incremento presupuestal] que
mucho tiene que ver con espacios
públicos que urge intervenir

FERNANDO MERCADO
Alcalde Magdalena Contreras

"Para el desarrollo de mis actividades
al frente de la demarcación.se
requiere de un incremento de 12%

QUIEREN 56 MIL 559 MILLONES DE PESOS
Hace un año se avaló un recurso

de 49mil 252 millones de pesos
para todas las demarcaciones
territoriales.

9%
ADICIONAL
De presupuesto es loque

solicita elalcalde de

Coyoacan, Giovani Gutierrez
para lograr3mil 500mdp.

3,759
MDP
es la cantidad que demandó
la edil de Venustiano
Carranza, Evelyn Parra.
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Alcaldía de Tlalpan solicitó 3 mil 452 mdppara el presupuesto 2025.


